
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Thomas“ vom 17. April 2011, 22:09

Hallo Sonja,

die Blüten von deiner "Schwarzwald" sehen prima aus, aber die "Bolero"-Blüze haut mich 
einfach um 25 cm Ø , das ist echt klasse. Danke fürs Zeigen, Gudrun. Auf die fertige Blüte 
deiner Eigenkreuzung bin ich auch schon gespannt. 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8212#post8212

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-blütenjahr/&postID=8212#post8212
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-blütenjahr/&postID=8212#post8212

